

## Formulasi Salep Antibakteri Ekstrak Etanol Daun Tembelekan

Eventually, you will definitely discover a further experience and skill by spending more cash. yet when? get you agree to that you require to acquire those all needs as soon as having significantly cash? Why don't you attempt to get something basic in the beginning? That's something that will guide you to understand even more with reference to the globe, experience, some places, subsequent to history, amusement, and a lot more?

It is your very own period to take steps reviewing habit. among guides you could enjoy now is **formulasi salep antibakteri ekstrak etanol daun tembelekan** below.

Wikibooks is a collection of open-content textbooks, which anyone with expertise can edit – including you. Unlike Wikipedia articles, which are essentially lists of facts, Wikibooks is made up of linked chapters that aim to teach the reader about a certain subject.

### Formulasi Salep Antibakteri Ekstrak Etanol

[Show full abstract] menjadi bentuk sediaan krim untuk mempermudah penggunaannya serta mengetahui pengaruh formulasi krim fraksi etil asetat ekstrak etanol daun kirinyuh terhadap sifat fisik dan ...

### (PDF) Formulasi Sediaan Salep Ekstrak Etanol Pliek U ...

Salep antibakteri ekstrak etanol daun tembelekan dibuat dalam dua konsentrasi yaitu 20% dan 24%. Pengujian kualitas salep yang dilakukan adalah uji organoleptis, uji homogenitas, uji nilai pH dan ...

### (PDF) FORMULASI SALEP ANTIBAKTERI EKSTRAK ETANOL DAUN ...

ABSTRAK Tanaman yodium adalah salah satu jenis tanaman yang memiliki kandungan senyawa seperti, tanin, alkaloid, flavonoid,saponin. Penelitian ini bertujuan untuk membuat formulasi sediaan salep dan uji ekstrak etanol getah tanaman yodium (Jatropha

### (PDF) FORMULASI SEDIAAN SALEP DAN UJIANTIBAKTERI ...

Formulasi Sediaan Saleb Ekstrak Pliek U... 103 Jurnal AcTion, Volume 2, Nomor 2, November 2017 FORMULASI SEDIAAN SALEP EKSTRAK ETANOL PLIEK U SEBAGAI ANTIBAKTERI (Formulation of ointment of ethanol extract of Pliek U as antibacterial) Rita Novita1\*, Munira2, Rima Hayati3

### FORMULASI SEDIAAN SALEP EKSTRAK ETANOL PLIEK U SEBAGAI

antibakteri ekstrak daun alpukat terhadap bakteri Staphylococcus aureus yaitu sebesar 17,5%(7). Pada penelitian ini, peneliti akan melakukan pembuatan formulasi sediaan salep ekstrak etanol daun alpukat (Persea americana Mill.) sebagai anti acne. Sediaan salep dipilih karena merupakan bentuk sediaan dengan konsistensi yang cocok

### FORMULASI SEDIAAN SALEP EKSTRAK ETANOL DAUN ALPUKAT ...

Formulasi salep ekstrak etanol rimpang dlingo diperlukan untuk memudahkan penggunaan serta mendapatkan efek maksimal yang diinginkan. Berdasarkan sifat basis salep digunakan basis lemak dan basis larut air untuk membandingkan aktivitas antijamurnya. Berdasarkan uraian di atas, maka perlu diadakan penelitian tentang formulasi

### FORMULASI SALEP EKSTRAK ETANOL RIMPANG DLINGO Acorus ...

Berdasarkan penelitian ini dapat disimpulkan formulasi salep ekstrak etanol daun Nangka memenuhi persyaratan kualitas salep mulai dari uji organoleptik, uji homogenitas dan uji pH. Salep ekstrak etanol daun Nangka 5%, 10% dan 15% memberikan efek penyembuhan terhadap luka terbuka pada kelinci dan yang paling berefek baik ditujukan pada salep ...

### FORMULASI SALEP EKSTRAK ETANOL DAUN NANG (1)

FORMULASI SALEP EKSTRAK ETANOL DAUN NANGKA (Artocarpus heterophyllus Lam.) dan UJI EFEKTIVITAS TERHADAP PENYEMBUHAN LUKA TERBUKA PADA KELINCI

### (PDF) FORMULASI SALEP EKSTRAK ETANOL DAUN NANGKA ...

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui aktivitas antibakteri salep anti jerawat ekstrak etanol daun binahong dengan konsentrasi 25%, 30%, 35% terhadap bakteri Propionibacterium acnes. Metode ekstraksi yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode maserasi dengan pelarut etanol 96%. Uji aktivitas antibakteri menggunakan metode cakram.

### UJI AKTIVITAS SALEP ANTI JERAWAT EKSTRAK ETANOL DAUN ...

Formulasi Sediaan Salep Ekstrak Etanol Pliek U Sebagai Antibakteri Rita Novita (1\*) , Munira Munira (2) , Rima Hayati (3) (1) Jurusan Farmasi, Politeknik Kesehatan Kemenkes Aceh, Jl. Soekarno Hatta, Kampus Terpadu Poltekkes Kemenkes RI Aceh

### Formulasi Sediaan Salep Ekstrak Etanol Pliek U Sebagai ...

FORMULASI DAN AKTIVITAS ANTIBAKTERI SEDIAAN SALEP DARI EKSTRAK ETANOL DAUN DEWA (Gynura segetum (Lour.) Merr) DENGAN VARIASI BASIS . SKRIPSI . Skripsi diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Farmasi (S.Farm) DIAJUKAN OLEH : NUR HUTAMI . 1108010124 . FAKULTAS FARMASI . UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PURWOKERTO . PURWOKERTO . 2016

### FORMULASI DAN AKTIVITAS ANTIBAKTERI SEDIAAN SALEP DARI ...

digunakan pada formulasi salep ekstrak daun Kemangi berpengaruh pada sifat fisik sediaan yang dihasilkan. Bentuk, warna, pH, dan daya sebar dari sediaan salep berbeda-beda untuk tiap jenis basis yang digunakan, tetapi bau dan homogenitas sediaan yang dihasilkan sama. 2. Tipe basis berpengaruh terhadap daya antibakteri salep ekstrak daun Kemangi.

### PENGARUH BASIS SALEP TERHADAP FORMULASI SEDIAAN SALEP ...

Ekstrak tanaman sereh (Cymbopogon citratus (D.C) Stapf) diperoleh dengan cara maserasi menggunakan pelarut etanol 96%. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ekstrak tanaman sereh dapat diformulasikan sebagai sediaan gel antibakteri yang memenuhi persyaratan organoleptik, homogenitas, pH, daya sebar, dan daya lekat.

### FORMULASI SEDIAAN GEL ANTIBAKTERI EKSTRAK ETANOL TANAMAN ...

adalah untuk mengetahui aktivitas antibakteri salep ekstrak etanol biji kesambi terhadap infeksi bakteri Staphylococcus aureus ATCC 25923 pada punggung kelinci yang dinyatakan dengan waktu penyembuhan luka infeksi dengan konsentrasi 25% dan 50%. Biji kesambi diekstraksi dengan metode maserasi, ekstrak dibuat salep

### UJI AKTIVITAS ANTIBAKTERI SALEP EKSTRAK ETANOL BIJI ...

Salep ekstrak etanolik daun pepaya dengan basis hidrokarbon aman digunakan untuk sediaan topikal. Kata kunci : Daun pepaya, formulasi sediaan salep, uji sifat fisik Papaya (Carica papaya L) is a plant that can live in various places in Indonesia and requires a relatively short time to grow.

### FORMULASI DAN UJI SIFAT FISIK SEDIAAN SALEP EKSTRAK DAUN ...

FORMULASI SEDIAAN KRIM DARI EKSTRAK ETANOL KUNYIT ( Curcuma domesticae. Val ) DAN UJI EFEKTIVITAS TERHADAP BAKTERI STAPHYLOCOCCUS AUREUS SKRIPSI Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Farmasi Jurusan Farmasi Fakultas Ilmu Kesehatan UIN Alauddin Makassar Oleh NUR FADHILLAH THAMRIN 70100107116

### FORMULASI SEDIAAN KRIM DARI EKSTRAK ETANOL KUNYIT . Val ...

FORMULASI KRIM EKSTRAK ETANOL DAUN KELOR (Moringa oleifera Lamk) Salah satu tanaman berkhasiat antinflamasi adalah tanaman kelor ( Moringa oleifera Lamk) sehingga berpotensi dibuat sediaan krim. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan formula terbaik krim ekstrak etanol daun kelor ( Moringa oleifera Lamk).

### FORMULASI KRIM EKSTRAK ETANOL DAUN KELOR (Moringa oleifera ...

Adapun judul Karya Tulis Ilmiah ini adalah : "Formulasi Sediaan Gel Hand Sanitizer Ekstrak Etanol Daun Mengkudu (Morinda citrifolia L.)" yang disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Studi D3 Farmasi di Institut Kesehatan Helvetia Medan. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada

### FORMULASI SEDIAAN GEL HAND SANITIZER EKSTRAK ETANOL DAUN ...

Hasil aktivitas antibakteri dua belas ekstrak tunggal menunjukkan bahwa ekstrak memberikan aktivitas mulai konsentrasi 7.5 mg/mL terhadap bakteri B. cereus dan S. aureus kecuali ekstrak etanol 96% kulit buah delima pada konsentrasi 0.75 mg/mL. Sedangkan terhadap E. coli, aktivitas mulai pada konsentrasi 37.5 mg/mL.

### FORMULASI EKSTRAK KULIT BUAH DELIMA DAN DAUN DEWANDARU ...

Pada kelompok ekstrak etanol daun sirih dan salep komersil, luas persembuhan luka menunjukkan nilai sebesar 10.12mm2 dan 19.19mm2. Hal ini menunjukkan bahwa ekstrak etanol daun sirih memiliki kualitas untuk mempercepat persembuhan luka. Ekstrak etanol daun sirih mengandung sejumlah